 


	
	 CONSEJO GENERAL


ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA

DEL DÍA 31 DE MARZO DE 2005

EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO NOMBRE, SIENDO LAS 18 HORAS CON 18 MINUTOS DEL DÍA 31 DE MARZO DE 2005, CON EL OBJETO DE REALIZAR SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, EN EL DOMICILIO OFICIAL, SITO EN BOULEVARD LÓPEZ PORTILLO NÚMERO 236 ZONA CONURBADA, GUADALUPE, ZAC, PRESIDIDA POR EL LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, EN SU CARÁCTER DE CONSEJERO PRESIDENTE; ASISTIDO POR EL LIC. JOSÉ MANUEL ORTEGA CISNEROS, EN SU CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL CONSEJERO PRESIDENTE: BUENAS TARDES, SEAN BIENVENIDOS A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA QUE DA INICIO SIENDO LAS 18 HORAS CON 18 MINUTOS DEL DÍA 31 DE MARZO DE 2005, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO PASAR LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENAS TARDES, CON EL PERMISO DE LA PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR; CONSEJERO PRESIDENTE: LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, PRESENTE; CONSEJERA Y CONSEJEROS ELECTORALES: LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, PRESENTE; LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, PRESENTE; L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, PRESENTE; LIC. JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA, PRESENTE; DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA TORRE, PRESENTE; LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE; REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO: DIP. LIC. SONIA DE LA TORRE BARRIENTOS, AUSENTE; DIP. PROFR. CARLOS ALVARADO CAMPA, AUSENTE; DIP. C. SARA GUADALUPE BUERBA SAURI, AUSENTE; DIP. LIC. LIDIA VÁZQUEZ LUJÁN, AUSENTE; REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS: PARTIDO ACCIÓN NACIONAL: LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, PRESENTE; PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL: LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, PRESENTE; PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA: LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, AUSENTE, LIC. VANNESA LÓPEZ ALCALÁ, AUSENTE; PARTIDO DEL TRABAJO: LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, AUSENTE, LIC. PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA, AUSENTE; PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO: LIC. DIANA ELIZABETH GALAVIZ TINAJERO, PRESENTE; CONVERGENCIA: LIC. RAÚL ALEJANDRO RODRÍGUEZ REYNA, PRESENTE; SU SERVIDOR, EL SECRETARIO EJECUTIVO: PRESENTE; INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ Y VOTO Y CUATRO ( 4 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN ORDINARIA, LAS SEÑORAS Y LOS SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS; DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, C. RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO RAFAEL PEDROZA BERNAL, DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, L.C. ADELAIDA ÁVALOS ACOSTA, DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA ANAYA ÁLVAREZ, DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS Y EL JEFE DE LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL SORIANO, TODOS ELLOS INTEGRANTES DE LA JUNTA EJECUTIVA CON VOZ INFORMATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, LE SOLICITO SE SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE PROYECTO ORDEN DE DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; PUNTO NÚMERO TRES: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA INTEGRACIÓN, DISTRIBUCIÓN Y APLICACIÓN DEL PRESUPUESTO DEL ÓRGANO ELECTORAL PARA EL EJERCICIO FISCAL DEL AÑO 2005; PUNTO NÚMERO CUATRO: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA CONTRATACIÓN DEL PERSONAL QUE PRESTA SUS SERVICIOS EN ESTE ÓRGANO ELECTORAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, ESTÁ A SU DISPOSICIÓN EL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE, CON RELACIÓN AL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA TREINTA Y UNO DE MARZO DEL AÑO DOS MIL CINCO, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO CONTINÚE CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO TRES: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA INTEGRACIÓN, DISTRIBUCIÓN Y APLICACIÓN DEL PRESUPUESTO DEL ÓRGANO ELECTORAL PARA EL EJERCICIO FISCAL DEL AÑO 2005. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA INTEGRACIÓN, DISTRIBUCIÓN Y APLICACIÓN DEL PRESUPUESTO DEL ÓRGANO ELECTORAL PARA EL EJERCICIO FISCAL DEL AÑO 2005), SI ME PERMITEN QUISIERA HACER NADA MÁS UNA ACLARACIÓN Y CORRECCIÓN, EN LA PARTE CONDUCENTE, EN EL CUERPO DEL PROYECTO DE ACUERDO NO SE SEÑALA LA PRECISIÓN QUE SE OTORGA, EL 5% DE AUMENTO AL SALARIO DE LOS TRABAJADORES A TRAVÉS DE VALES, Y SE PROPONE SE AGREGUE OTRO CONSIDERANDO QUE DICE, QUE DERIVADO DE VARIAS REUNIONES DE TRABAJO DE LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL Y UNA VEZ INTEGRADO EL PRESUPUESTO DEL INSTITUTO PARA EL PRESENTE EJERCICIO FISCAL, SE PROPONE EL INCREMENTO SALARIAL DEL PERSONAL AL SERVICIO DEL ÓRGANO ELECTORAL EN UN PORCENTAJE DEL 5% DEL SALARIO QUE PERCIBE, MISMO QUE SE OTORGARÁ MEDIANTE VALES DE DESPENSA, ASIMISMO SE PROPONE QUE ESTO SEA CON EFECTO RETROACTIVO AL MES DE ENERO DEL PRESENTE AÑO, EL CUAL SE VERÁ REFLEJADO EN EL PAGO DE LA PRIMERA QUINCENA DEL MES DE ABRIL DEL AÑO EN CURSO, DE TAL MANERA QUE CON ESO Y UN PEQUEÑO AJUSTE AL TABULADOR QUE EN ESTE MOMENTO SE LES VA A ENTREGAR UN TANTO, COMO QUEDARÍA, QUIERO TAMBIÉN COMENTAR QUE SI EN EL PRESUPUESTO VA YA REFLEJADO PRECISAMENTE ESE AUMENTO DEL 5%, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, CON SU PERMISO, ME VOY A PERMITIR EXPRESAR ALGUNAS REFLEXIONES QUE DARÉ LECTURA CON MOTIVO DEL PUNTO DE ORDEN DEL DÍA QUE SE SOMETE A LA CONSIDERACIÓN EN ESTE MOMENTO, LA ELABORACIÓN DEL PRESUPUESTO ES UNA EXPRESIÓN DONDE LOS PLANES QUE SE MANIFIESTAN EN TÉRMINOS CUANTITATIVOS, SE TRADUCEN EN HECHOS DE FORMA ORDENADA Y SISTEMÁTICA, ES UNA HERRAMIENTA VALIOSA, EN LA MEDIDA QUE SIRVE DE GUÍA, QUE COADYUVA A MONITOREAR SI LO IMPLEMENTADO ESTÁ BIEN, SI SE ESTÁN LOGRANDO LOS RESULTADOS ESPERADOS, FACILITA LA ADMINISTRACIÓN POR OBJETIVOS QUE EL INSTITUTO SE HA PLANTEADO DESDE LA APROBACIÓN DEL ANTEPROYECTO EN OCTUBRE DEL AÑO PASADO, ESTABLECIÉNDOSE LAS METAS A LOGRAR, SU FUNCIÓN FUNDAMENTAL ES SU UTILIZACIÓN COMO INSTRUMENTO DE CONTROL ADMINISTRATIVO, LA INTEGRACIÓN, DISTRIBUCIÓN Y APLICACIÓN DEL PRESUPUESTO DEL ÓRGANO ELECTORAL PARA EL PRESENTE AÑO, ES CONCEBIDO COMO UN INSTRUMENTO DE COORDINACIÓN EN TODAS LAS ÁREAS, TANTO DE DIRECCIÓN COMO DE EJECUCIÓN, ATENDIENDO A LAS NECESIDADES DE CADA UNA DE ELLAS, LA TAREA DE LA ELABORACIÓN DEL PRESUPUESTO ES DE TODOS, DONDE LOS FACTORES DE TIEMPO, EFICACIA Y VERSATILIDAD SEAN LAS VARIABLES PARA QUE UN ADECUADO MANEJO DE LA INFORMACIÓN, SEA LA HERRAMIENTA IMPRESCINDIBLE PARA LA TOMA DE DECISIONES, EL PRESUPUESTO ES UN PLAN INTEGRADOR, COORDINADOR, MOTIVADOR, PROPICIA UNA ESTRUCTURA ADECUADA, DETERMINANDO LA RESPONSABILIDAD Y AUTORIDAD DE CADA UNA DE LAS PARTES INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, DONDE LA INCERTIDUMBRE SE REDUZCA AL MÍNIMO, ES UNA HERRAMIENTA DINÁMICA NO AUTOMÁTICA, QUE DEPENDE DEL ELEMENTO HUMANO PARA SU DEBIDA EJECUCIÓN, NO ES UN INSTRUMENTO REPRESIVO, SINO QUE POR EL CONTRARIO ALIMENTA EL BENEFICIO QUE REDITÚA EN PLANEAR, ORGANIZAR Y EJECUTAR ACTIVIDADES QUE MOTIVAN EL CUMPLIMIENTO DE LOS FINES QUE EL ÓRGANO ELECTORAL SE HA ENCOMENDADO, EN LA REALIZACIÓN DE SUS 7 PROGRAMAS ORDINARIOS Y 2 EXTRAORDINARIOS, EN EL FORTALECIMIENTO AL SISTEMA DE PARTIDOS POLÍTICOS NACIONALES Y ESTATALES, EN EL AJUSTE AL MARCO GEOGRÁFICO ELECTORAL, EN LA ADQUISICIÓN DE MATERIAL DIDÁCTICO PARA EL CENTRO DE INFORMACIÓN Y DOCUMENTACIÓN ELECTORAL, EN UNA PARTIDA DESTINADA A LA CONSTRUCCIÓN DE UN EDIFICIO PROPIO, EN LA DIFUSIÓN DE LAS ACTIVIDADES ORDINARIAS DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, EN EL EQUIPAMIENTO DE LA SALA Y CABINA DE RADIO, TODO ELLO HACE QUE EL INSTITUTO FORTALEZCA SU PRESENCIA EN LA SOCIEDAD Y ACTÚE EN CONGRUENCIA CON EL ESPÍRITU POR EL CUAL FUE CREADO, GRACIAS SEÑOR ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A LA PRESIDENCIA DE LA ASISTENCIA A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL SEÑOR REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA PARTIDO POLÍTICO NACIONAL, LIC. RAÚL ALEJANDRO RODRÍGUEZ REYNA, BIENVENIDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LIC. DIANA ELIZABETH GALAVÍZ TINAJERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, ES NADA MÁS PARA PREGUNTAR ¿SI SE TUVO ALGUNA COMUNICACIÓN CON LA LEGISLATURA?, PORQUE EN LA ÚLTIMA REUNIÓN DE TRABAJO SE MANEJÓ ESO, DE QUE NO SE IBA A PEDIR PERMISO PERO SÍ SE IBA A INFORMAR PREVIAMENTE, Y TAMBIÉN PARA SABER A PARTIR DE CUANDO SE INICIARÁ LA CONSTRUCCIÓN DEL EDIFICIO, PORQUE POR AHÍ MANEJA EL ACUERDO QUE SI SURGE ALGÚN IMPREVISTO, ESE DINERO SE VA A UTILIZAR, ENTONCES NO SÉ SI TENGAN ALGUNA FECHA PARA INICIAR LA CONSTRUCCIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: NO, NO HAY UNA FECHA COMPROMETIDA PARA ESO, Y SÍ ES PROBABLE QUE TENGAMOS QUE ESPERAR MÁS BIEN LA PRESENCIA DE ALGÚN EVENTO CONTINGENTE Y CANALIZAR ESOS RECURSOS HACIA DONDE HUBIERE MÁS NECESIDAD, QUEDAN PROGRAMAS EXTRAORDINARIOS CUYO PESO NO PODRÍAMOS CALCULAR EN ESTE MOMENTO POR EL CARÁCTER CONTINGENTE, ES DECIR, NO ESTÁN PRESENTES EXACTAMENTE EN ESTE MOMENTO, Y EN CUANTO A LA COMUNICACIÓN CON LA LEGISLATURA SÍ SE ENVIÓ UN DOCUMENTO EN EL CUAL SE LES INFORMABA DEL CONTENIDO DE ESTE ACUERDO, EN DONDE SE INCORPORAN LAS RESERVAS FINANCIERAS DEL INSTITUTO A SU PRESUPUESTO, Y AL MISMO TIEMPO SE LES HACIA UNA PRESENTACIÓN RESUMIDA, DIGAMOS DEL IMPACTO QUE HAN TENIDO LAS RESERVAS EN CUANTO A LA FLEXIBILIDAD PARA PERMITIRNOS LA REALIZACIÓN DE OPERACIONES, COMO LA MEJORÍA EN NUESTRO PARQUE VEHICULAR EN ALGÚN CASO, LA ADQUISICIÓN DE SOFTWARE ESPECIALIZADO PARA MANTENER NUESTRA DOCUMENTACIÓN EN MEDIOS DIGITALES ETCÉTERA, SE LES HIZO LLEGAR UNA COMUNICACIÓN DE LA CUAL SI GUSTAN LOS SEÑORES REPRESENTANTES DE PARTIDO PODRÍAMOS ENTREGARLES UNA COPIA, NO HAY NINGUNA RESPUESTA DE NINGUNO, DEBO DECIR ADEMÁS QUE SE ENVIÓ ESE DOCUMENTO A LA COMISIÓN DE, OBVIAMENTE DE ASUNTOS ELECTORALES, A LA PRIMERA Y SEGUNDA DE HACIENDA, A LA COMISIÓN DE VIGILANCIA Y A LA CRIP. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR, SOLAMENTE PARA FORMULAR ALGÚN COMENTARIO ADICIONAL, CREO QUE LA INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS HA SIDO MUY CLARA A ESTE RESPECTO, RESUME LOS ASPECTOS MÁS IMPORTANTES Y DE MAYOR RELEVANCIA, SIN EMBARGO REPITO, TAL VEZ ALGUNA CONSIDERACIÓN ADICIONAL PUEDA CONTRIBUIR TAMBIÉN A OFRECER UN ASPECTO MÁS COMPLETO DEL PRESUPUESTO QUE SE PRESENTA A CONSIDERACIÓN, A FINES DE DICIEMBRE POR EJEMPLO DEL AÑO PASADO, ESTE INSTITUTO ESTABA CONTEMPLANDO LA POSIBILIDAD DE REDUCIR LA PLANTA DE COLABORADORES, PRECISAMENTE DEBIDO A LIMITACIONES DE CARÁCTER PRESUPUESTAL, SE REALIZARON UNA SERIE DE ESFUERZOS QUE NO FUERON SENCILLOS EN UN MOMENTO DADO PARA QUE FINALMENTE EL INSTITUTO MANTENGA HASTA ESTE MOMENTO Y AL MENOS HASTA EL MES DE DICIEMBRE LA PLANTA DE PERSONAL CON QUE SE CERRÓ EL EJERCICIO FISCAL DEL 2004, CREO QUE ESTE ES UN LOGRO QUE DEBE SER SUBRAYADO, PRECISAMENTE PORQUE ESO REPRESENTA AL MENOS HASTA EL MES DE DICIEMBRE LA SEGURIDAD LABORAL PARA UNA BUENA PARTE DE LOS COLABORADORES DE ESTE INSTITUTO, TAMBIÉN CREO YO QUE VALE LA PENA MENCIONAR QUE EL PRESUPUESTO AÚN CON LAS LIMITANTES A LAS QUE YA NOS HEMOS REFERIDO, CONTEMPLA TAMBIÉN UN 5% DE INCREMENTO A LAS PERCEPCIONES SALARIALES CON RELACIÓN AL EJERCICIO DEL 2004, QUE BUENO QUE FINALMENTE SE PUDO TAMBIÉN OTORGAR ESTE INCREMENTO QUE NO ESTABA TAMPOCO EN UN MOMENTO DADO, AL MENOS HACE ALGUNOS MESES CON PLENA SEGURIDAD DE PODERSE CONCEDER, PRECISAMENTE POR LA MISMA RAZÓN DE LAS LIMITACIONES PRESUPUESTALES, FINALMENTE YO QUISIERA TAMBIÉN DESTACAR EL HECHO DE QUE PARA LLEGAR A LA DETERMINACIÓN QUE HOY SE PRESENTA EN LA FORMULACIÓN DE ESTE PRESUPUESTO, PUES SE LLEVARON A CABO UNA SERIE DE SESIONES QUE NO FUERON SENCILLAS, FUERON DIFÍCILES EN OCASIONES, EVIDENTEMENTE CON PUNTOS DE VISTA ENCONTRADOS, Y QUE DE LAS MISMAS FUERON PARTICIPADOS TAMBIÉN CON TODA OPORTUNIDAD LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, ASÍ COMO TAMBIÉN LOS REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA ACREDITADOS ANTE ESTE CONSEJO GENERAL, SE TUVO ESE CUIDADO, LA MÍNIMA ATENCIÓN A LOS MIEMBROS DE ESTE CONSEJO, PRECISAMENTE DE PARTICIPARLES EN UN MOMENTO DADO LOS CRITERIOS PREVALECIENTES COMO RESULTADO DE LAS REUNIONES DE TRABAJO, DE TAL MANERA SEÑOR PRESIDENTE, COMPAÑEROS MIEMBROS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, QUE EL DOCUMENTO QUE TENEMOS A NUESTRA CONSIDERACIÓN, ES FINALMENTE EL RESULTADO FINAL DE ESTOS ESFUERZOS, REPITO, QUE BUENO QUE EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN HA TENIDO EL TINO DE RESUMIRLO DE UNA MANERA SUCINTA Y MUY CLARA, QUE BUENO TAMBIÉN, FINALMENTE REPITO, QUE SE LOGRÓ CONSERVAR LA FUENTE DE TRABAJO PARA COMPAÑEROS QUE EN UN MOMENTO DADO PUDIERON HABER SIDO SEPARADOS DE LA MISMA Y ADEMÁS OTORGAR ESE INCREMENTO, SIN DESDE LUEGO DESCONOCER LA IMPORTANCIA DE LAS PARTIDAS QUE AQUÍ SE CONTEMPLAN PARA LA REALIZACIÓN DE LOS PROGRAMAS ESPECIALES EN EL TRANSCURSO DE ESTE EJERCICIO FISCAL, SERÍA CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTE, UNA PREGUNTA, ¿EL TABULADOR QUE SE ANEXA AL ACUERDO DETERMINA QUE SON 2 PLAZAS DE AUXILIAR “A”?, CON LA CATEGORÍA DE AUXILIAR “A”, LA INFORMACIÓN QUE SE TIENE ES QUE LA PLAZA QUE OCUPA ESA CATEGORÍA ES DE SAN JUANA BERNAL NAVA, PERO LA OTRA PLAZA ¿DE QUIEN ES?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA DIRECTORA EJECUTIVA DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, LIC. ADELAIDA ÁVALOS ACOSTA, QUIEN EXPRESA: SI, ES QUE ESE DOCUMENTO ERA ERRÓNEO, ERA EL QUE SE HABÍA TRABAJADO AQUÍ UN SÁBADO Y QUE TENÍA HASTA, APARECE POR EJEMPLO ASESORES, YA APARECE CON UNA PLAZA, PERO NADA MÁS HAY UN AUXILIAR “A” QUE ES PRECISAMENTE SAN JUANA, ES LA ÚNICA QUE TIENE ESA PLAZA, Y SE SUSTITUYE POR EL TABULADOR YA CON EL SUELDO INCREMENTADO, PORQUE ESTE ERA CON SUELDOS SIN INCREMENTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL SECRETARIO EJECUTIVO: NADA MÁS PARA COMPLEMENTAR EN LA RESPUESTA DE LA REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA, LA LICENCIADA DIANA GALAVÍZ, ADEMÁS UNA VEZ QUE EL CONSEJO DETERMINE LO CONDUCENTE CON ESTAS ADECUACIONES DEL PRESUPUESTO, TENDRÁ QUE ENVIAR UN AVISO A LA AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO DE CONFORMIDAD CON LO QUE ESTABLECE EL ARTÍCULO 42 DEL DECRETO DE PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL ESTADO DE ZACATECAS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2005, Y QUE SE CONTIENE, EN EL CUERPO DEL ACUERDO SE SEÑALA, LOS PODERES LEGISLATIVO Y JUDICIAL ASÍ COMO LOS ÓRGANOS AUTÓNOMOS A TRAVÉS DE SUS ÓRGANOS COMPETENTES, PODRÁN CON ESTRICTO APEGO A LA LEGISLACIÓN VIGENTE, REALIZAR ADECUACIONES A SU RESPECTIVO PRESUPUESTO, INFORMANDO A LA SECRETARÍA Y A LA AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, LIC. RAÚL RODRÍGUEZ REYNA, QUIEN EXPRESA: SI GRACIAS, UNA DUDA NADA MÁS, EN EL ANEXO QUE NOS ESTÁN DANDO, ¿ESTA HOJA ES YA CON EL INCREMENTO AL PERSONAL?, LA DUDA QUE ME SURGE ES PRECISAMENTE EN RELACIÓN A ESE AUXILIAR “A” NOS LO MENCIONAN COMO CON UNA PERCEPCIÓN DE $2,700.00 AQUÍ, Y CON EL INCREMENTO DICE $2,625.00. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN EXPRESA: DERIVADO DE LA PREGUNTA QUE FORMULÓ LA CONSEJERA LICENCIADA ROSA ELISA ACUÑA, ¿HAY 2 PLAZAS DE AUXILIAR “A” O UNA SOLA PLAZA?, ¿ES UNA?, ENTONCES HABRÍA QUE MODIFICAR TAMBIÉN QUE SON 71 PLAZAS, ¿SI?, O HAY EN ALGUNA OTRA CATEGORÍA OTRA PLAZA, ENTONCES QUE SI NOS PUEDEN PASAR CORREGIDO ESTE DOCUMENTO FINAL, CON EL NÚMERO DE PLAZAS, SERÍAN 72 PLAZAS, PORQUE HAY OTRA CATEGORÍA EN LA QUE HAY UNA PLAZA DEMÁS, SI NOS LA PUEDEN PRECISAR PARA YA DEJARLO MEJOR CLARO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: EN EL NUEVO NO VIENE EL NÚMERO DE PLAZAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA DIRECTORA EJECUTIVA DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, LIC. ADELAIDA ÁVALOS ACOSTA, QUIEN EXPRESA: LO QUE PASA ES QUE EN EL ACUERDO SE MANEJA UN ANEXO QUE INCLUYE EL TABULADOR DE SUELDOS, ENTONCES COMO TABULADOR DE SUELDOS NO ES NECESARIO ESPECIFICAR EL NÚMERO DE PLAZAS, SIMPLEMENTE LA PLAZA Y LA PERCEPCIÓN CORRESPONDIENTE, ESE SERÍA UN DATO NADA MÁS PARA TENER LA CERTEZA DE CÓMO ESTÁN, CUANTAS PLAZAS HAY DE CADA UNO, PERO ESTE SERÍA EL QUE SE PUBLICARÍA, EL TABULADOR, QUE NO TIENE PORQUE LLEVAR EL NÚMERO DE PLAZAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, QUIZÁS A VER SI NO METO MUCHO RUIDO, HAY UN CONSIDERANDO CUARTO, PERO EN EL SIGUIENTE DOCUMENTO QUE VAMOS A REVISAR, QUE ES LO REFERENTE A LA UNIDAD DE ENLACE, YO CONSIDERARÍA QUE EN TODO CASO DEBE DE PASARSE ESE CONSIDERANDO AL ÁMBITO PRESUPUESTAL PARA PRECISAMENTE DEJAR LA RESERVA FINANCIERA, O DEJAR PRESUPUESTO PARA ESA PLAZA, Y AQUÍ ESTAMOS, INCLUSIVE YO NO VERÍA PORQUE TENGAMOS QUE CREARLO EN EL SEGUNDO DOCUMENTO, SINO DEJAR LA RESERVA O DEJAR EL PRESUPUESTO, Y YA EN SU MOMENTO AUTORIZAR LA PLAZA EN EL REGLAMENTO, SÍ PERO NO DICE, NO VIENE EN LOS CONSIDERANDOS DEL PRESUPUESTO, YO CREO QUE DEBERÍAMOS DE REGRESARLO PARA ACÁ, SERÍA CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: EN SEGUNDA RONDA, SE CONCEDE LA PALABRA AL CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, QUIEN EXPRESA: BUENO NO ERA MI INTENCIÓN OCUPAR MI TIEMPO DE SEGUNDA RONDA, SINO SIMPLEMENTE ABUNDAR EN EL COMENTARIO DEL LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, YO NO ENCONTRARÍA OBJECIÓN A QUE ESE CONSIDERANDO FORMARA PARTE TAMBIÉN DEL REFERENTE AL PRESUPUESTO, PARA QUE QUEDARA ESPECIFICADO ESA PROVISIÓN PRESUPUESTAL QUE ES IMPORTANTE, PERO TAMBIÉN QUE EL MISMO CONSIDERANDO QUEDE DONDE ESTÁ, ¿EN QUE SENTIDO?, PARA QUE DESDE ESTE MOMENTO LA ESTRUCTURA DEL INSTITUTO YA QUEDE DEBIDAMENTE AUTORIZADA, SOLAMENTE RESTARÍA EN SU MOMENTO DESPUÉS DEL PROCEDIMIENTO DE SELECCIÓN, QUE AQUÍ SE DETERMINE QUIEN LO OCUPARA, PERO YA POR ASÍ DECIRLO QUEDA DESDE ESTE MOMENTO LA ESTRUCTURA OCUPACIONAL YA DEFINIDA, ES DECIR, PIENSO QUE ESE CONSIDERANDO PUEDE FORMAR PARTE, SÍ, COMO LO SUGIERE EL LICENCIADO CAMPOS DEL PROPIO DOCUMENTO QUE ESTÁ A DISCUSIÓN, PERO PUEDE QUEDARSE TAMBIÉN FORMANDO PARTE EN AMBOS DOCUMENTOS, ¿PORQUE?, PORQUE YA DESDE ESTE MOMENTO QUEDA PUES AUTORIZADA ESA FUNCIÓN, Y YA SOLAMENTE RESTARÍA REPITO, UNA VEZ QUE SE AGOTE EL PROCEDIMIENTO DE SELECCIÓN QUE AQUÍ SE DETERMINE, ÉL DEFINIR QUIÉN LA VA A OCUPAR, PERO EL ACUERDO YA TENDRÍA LA VENTAJA QUE YA QUEDA HECHA LA AUTORIZACIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, SI EFECTIVAMENTE QUE OJALÁ SE REGRESARA A ESTE EL CONSIDERANDO, Y BUENO YA NO ABUNDARÍA MÁS SOBRE EL OTRO TEMA, EN EL PUNTO ESPECÍFICO ME GUSTARÍA TOCAR ESE PUNTO Y ÉL PORQUÉ CONSIDERO QUE NO DEBE EXISTIR EN ESE ACUERDO, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, NADA MÁS PARA PRECISAR Y QUE QUEDE EN EL ACTA EL COMENTARIO, LA SUGERENCIA QUE HACE EL LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS YA SE HABÍA HECHO EN LAS REUNIONES DE LA COMISIÓN, SE HABÍAN HECHO TODAS LAS PRECISIONES, SE HABÍA BUSCADO QUE EL DOCUMENTO FUERA FINALMENTE TERMINADO, Y BUENO, NADA MÁS QUE SE HAGA EL CAMBIO Y EL AJUSTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN EXPRESA: PUES PRÁCTICAMENTE YA ESTÁ PLANTEADO, PERO LO QUIERO REPLANTEAR NUEVAMENTE, EL CONSIDERANDO QUE APARECE EN EL SIGUIENTE DOCUMENTO QUE SE VA A DISCUTIR RELATIVO A LA UNIDAD DE ACCESO A LA INFORMACIÓN, SOLICITO QUE SE INTEGRE AL DOCUMENTO QUE ESTAMOS REVISANDO AHORA, PORQUE LÓGICAMENTE LA TÉCNICA PRESUPUESTAL NOS OBLIGA A DECIR CUANTAS PLAZAS VAMOS A TENER AHÍ, Y QUE QUEDE CLARO QUE ESTO YA ESTÁ CUBIERTO PRESUPUESTALMENTE, ES LA PROPUESTA, NO SÉ, YA FORMALIZADA, Y QUE EN SU MOMENTO BUENO, PUES HAREMOS LA PROPUESTA CORRESPONDIENTE EN EL SIGUIENTE DOCUMENTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL CONSEJERO PRESIDENTE: ¿TENEMOS LA INFORMACIÓN LICENCIADA?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA DIRECTORA EJECUTIVA DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, LIC. ADELAIDA ÁVALOS ACOSTA, QUIEN EXPRESA: SÍ, AHORA LA ESTÁN IMPRIMIENDO YA, SON 72 PLAZAS, NO SÉ SI ERA LA DUDA, SON 72 PLAZAS EN TOTAL, FIGURAS MÁS BIEN Y AHORA LES ENTREGAMOS LA DISTRIBUCIÓN EXACTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN, ESTÁ YA LA INFORMACIÓN EN SUS MANOS, DEL TABULADOR CON EL NÚMERO DE PLAZAS CON CATEGORÍA Y PUESTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: NADA MÁS PREGUNTAR, ENTONCES ¿NO SE ENCUENTRAN TODAS LAS PLAZAS OCUPADAS?, O SEA ¿CUANTAS ESTÁN OCUPADAS?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: SON 70. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: ¿CUALES ESTARÍAN VACANTES?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: LA UNIDAD DE ENLACE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: SI, ¿PERO AQUÍ CUALES SERÍAN?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: ES COORDINADOR “A” Y UN TÉCNICO “C”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN EXPRESA: BUENO NO SÉ SI SEA SEGUNDA RONDA, PERO YO CREO QUE SÍ TENEMOS QUE TENER PRECISIÓN EN CUANTO AL TABULADOR Y AL NÚMERO, POR LO SIGUIENTE, EN EL DOCUMENTO DEL DÍA 19 DE MARZO, DEL SÁBADO DONDE TUVIMOS LA REUNIÓN CON LOS PARTIDOS, EFECTIVAMENTE LA TOTALIDAD DE PLAZAS SI SON 72, PERO SÍ HAY VARIACIONES IMPORTANTES, POR EJEMPLO ACÁ SE CONSIGNAN 3 AUXILIARES “D” Y EN EL DOCUMENTO QUE AHORA SE NOS ESTÁ PRESENTANDO, ES UN AUXILIAR, EL NÚMERO DE COORDINADORES TAMBIÉN VARÍA, DE 12 A 9, ENTONCES SI CREO QUE TENEMOS QUE GANAR EN PRECISIÓN, Y SI ES NECESARIO INCLUSO IRNOS POR NOMBRES DE LAS PERSONAS QUE ESTÁN OCUPANDO ESAS PLAZAS, PUES PARA TENER CERTEZA DE LO QUE ESTAMOS APROBANDO, SI HAY CIERTA IMPRECISIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN EXPRESA: BUENO ME PERMITIRÍA HACER LA SIGUIENTE SUGERENCIA DE PROCEDIMIENTO, QUE ESTE PUNTO PUEDA SER SUSPENDIDO MIENTRAS LA DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN CHECA PLAZAS CON NOMBRES, HAGA LA ACLARACIÓN CORRESPONDIENTE, SE NOS ENTREGUE EL DOCUMENTO, Y MIENTRAS SE HACE ESE TRABAJO, PASEMOS A DISCUTIR EL SIGUIENTE DOCUMENTO, SI ES QUE SE TIENE A BIEN QUE CONTINUEMOS LA SESIÓN, O BIEN QUE DEMOS UN RECESO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL CONSEJERO PRESIDENTE: LES PARECE ENTONCES, DECRETAMOS UN RECESO DE 15 MINUTOS PARA DAR TIEMPO DE QUE SE ELABORE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA VERIFICAR LA EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL A FIN DE DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL SECRETARIO EJECUTIVO: INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA CONTINUAR CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: VAMOS A CEDERLE EL USO DE LA PALABRA A LA DIRECTORA EJECUTIVA DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, LIC. ADELAIDA ÁVALOS ACOSTA, PARA QUE HAGA LA PRESENTACIÓN DEL NÚMERO DE PLAZAS POR PUESTO Y CATEGORÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA DIRECTORA EJECUTIVA DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, LIC. ADELAIDA ÁVALOS ACOSTA, QUIEN EXPRESA: EN ESTE CASO ESTAMOS PRESENTANDO AL PERSONAL QUE ACTUALMENTE SE ENCUENTRA EN NÓMINA, INCLUIDO EL QUE A CONTINUACIÓN SE RATIFICARÍA, EN LA NOMINA NO APARECEN LOS CONSEJEROS ELECTORALES, NO LOS VAMOS A ENCONTRAR AQUÍ, (ENSEGUIDA SE HACE LA PRESENTACIÓN DEL NÚMERO DE PLAZAS POR PUESTO Y CATEGORÍA). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL CONSEJERO PRESIDENTE: ¿ALGUNA ACLARACIÓN ADICIONAL O COMENTARIO?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN EXPRESA: SI, HACER UNA ADICIÓN A LA PROPUESTA QUE SE HABÍA FORMULADO SOBRE EL CONSIDERANDO CUARTO DEL SEGUNDO DOCUMENTO, DONDE SE CONTEMPLA LA PLAZA RELATIVA A COORDINADOR “A” PARA LA UNIDAD DE ENLACE Y ACCESO A LA INFORMACIÓN, QUE EN ESE MISMO CONSIDERANDO TAMBIÉN SE ESTABLEZCA QUE SE CONTEMPLA ADEMÁS UNA PLAZA DE TÉCNICO “C” EN LA SECRETARÍA EJECUTIVA PARA EL TRABAJO CORRESPONDIENTE A LA SUPERVISIÓN O COORDINACIÓN DE LOS ÓRGANOS EJECUTIVOS, Y QUEDAN ASÍ YA ESAS 2 PLAZAS, O SEA, HAY LA PROPUESTA DE QUE EL CUARTO PASE A SER, EL CUARTO DEL ACUERDO RELATIVO A LA CONTRATACIÓN DE PERSONAL, SE PASE AL ACUERDO SOBRE PRESUPUESTO, EN DONDE SE CONTEMPLA LA PLAZA DE COORDINADOR “A” PARA ACCESO A LA INFORMACIÓN Y LA DE TÉCNICO “C” PARA SEGUIMIENTO A ÓRGANOS EJECUTIVOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO ENTONCES AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO TOMANDO EN CONSIDERACIÓN LAS PROPUESTAS DE CAMBIO Y MODIFICACIÓN QUE HAN SIDO PLANTEADAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA INTEGRACIÓN, DISTRIBUCIÓN Y APLICACIÓN DEL PRESUPUESTO DEL ÓRGANO ELECTORAL PARA EL EJERCICIO FISCAL DEL AÑO 2005, CON LAS OBSERVACIONES Y PRECISIONES REALIZADAS POR EL CONSEJO GENERAL, EN EL CONSIDERANDO CORRESPONDIENTE, AGREGARLE LO RELATIVO AL INCREMENTO DEL 5%, EN EL CONSIDERANDO CUARTO, TRAER LO RELATIVO AL ACCESO A LA INFORMACIÓN, Y DEL TÉCNICO “C” QUE DARÁ SEGUIMIENTO A LOS ÓRGANOS EJECUTIVOS DEL INSTITUTO, EN LA PÁGINA 11, DICE, REDISTRITACIÓN DEL MARCO GEOGRÁFICO, DEBE DECIR, ACTUALIZACIÓN DEL MARCO GEOGRÁFICO, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL SECRETARIO EJECUTIVO: SI ME PERMITE LA PRESIDENCIA, SIMPLEMENTE PARA PRECISIÓN RESPECTO A LO QUE COMENTA EL LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, CON LA INCLUSIÓN DEL ÚLTIMO DE LOS TABULADORES QUE FUE LEÍDO CON LOS SERVIDORES ELECTORALES UNO POR UNO, CON ESE ÚLTIMO TAMBIÉN SUSTITUYENDO AL QUE APARECE EN EL CUADERNILLO, MUY BIEN, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE EL SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CUATRO: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA CONTRATACIÓN DEL PERSONAL QUE PRESTA SUS SERVICIOS EN ESTE ÓRGANO ELECTORAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CON LA REITERACIÓN QUE YA ACABAMOS DE HACER, DE TRASLADAR EL CONSIDERANDO CUARTO DE ESTE PROYECTO DE ACUERDO AL CUERPO DEL PRIMERO DE LOS PROYECTOS DE ACUERDO, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA DAR LECTURA AL PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS POR EL QUE SE APRUEBA LA CONTRATACIÓN DEL PERSONAL QUE PRESTA SUS SERVICIOS EN ESTE ÓRGANO ELECTORAL),- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: ESTÁ A SU DISPOSICIÓN EL PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, EN VIRTUD DEL CAMBIO QUE SE HA REALIZADO EN EL ANEXO QUE SE DA, BUENO, PRIMERO EN EL PUNTO RESOLUTIVO, PRIMERO ADICIONAR QUE SE APRUEBA LA CONTRATACIÓN DEL PERSONAL PROPUESTO POR LA COMISIÓN DEL SERVICIO PROFESIONAL ETCÉTERA, HASTA 31 DE DICIEMBRE DEL AÑO 2005 DE CONFORMIDAD AL ANEXO DEL PRESENTE ACUERDO, PARA QUE QUEDE PERFECTAMENTE ESTABLECIDO QUE PERSONAL SE CONTRATA, Y SUPRIMIR DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA LAS 2 ÚLTIMAS FILAS QUE ESTÁN VACANTES, EN VIRTUD DE QUE ESTAMOS HABLANDO DE UNA CONTRATACIÓN, YA HAY UN RESOLUTIVO QUE SEÑALA QUE LAS VACANTES SERÁN OCUPADAS CONFORME LO DETERMINE LA COMISIÓN DEL SERVICIO PROFESIONAL, A MENOS QUE POR CLARIDAD SE QUIERA ESPECIFICAR AQUÍ QUE VACANTES, AUNQUE EN REALIDAD ESTAMOS HABLANDO EN ESTE ACUERDO NADA MÁS DE QUIENES SE CONTRATAN, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTE, TAMBIÉN PARA SOLICITAR LA CORRECCIÓN DEL ANEXO, EN VIRTUD DE QUE LA PERCEPCIÓN QUE SE ESTÁ CONSIGNANDO, NO CONTEMPLA EL INCREMENTO SALARIAL, Y BUENO QUEDARÍA DE FORMA INCORRECTA EL ACUERDO SI SE CONTEMPLA LA REMUNERACIÓN QUE HASTA AHORA ESTÁN PERCIBIENDO LOS COMPAÑEROS, ENTONCES QUE SE HAGA LA CORRECCIÓN EN TODOS LOS CASOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, INSISTIR AHORA SÍ EN EL RETIRO DEL CONSIDERANDO CUARTO, PORQUE CONSIDERO QUE NO DEBE PERMANECER SINO HASTA QUE SE ELABORE EL REGLAMENTO QUE VA A REGIR A ESTA UNIDAD, YO NO LE VERÍA EL CASO DE QUE ESTUVIERA DESDE AHORA, YA ESTÁ CONSIDERADA EN EL PRESUPUESTO, ENTONCES YO INSISTIRÍA EN QUE SE RETIRARA DE ESTE DOCUMENTO, AL FIN Y AL CABO YA ESTÁ CONSIDERADA EN EL PRESUPUESTO, Y EN OTRA CUESTIÓN RESPECTO AL RESOLUTIVO CUARTO EN EL QUE DICE, QUE LAS VACANTES EXISTENTES EN LA ESTRUCTURA OCUPACIONAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS ESTARÁN SUJETAS AL PROCEDIMIENTO QUE DETERMINE LA COMISIÓN DEL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL, AQUÍ ME VIENE PREOCUPANDO DESDE HACE MUCHO TIEMPO UNA CUESTIÓN, NO TODO EL PERSONAL ES SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL, EXISTE EL ÁREA ADMINISTRATIVA, LO QUE ES EL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL, Y TANTO EL ÁREA ADMINISTRATIVA COMO EL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL, DEBEN DE SER PERMANENTES, Y NO ESTARSE CONTRATANDO CADA 3  MESES O CADA QUE HAYA DISPOSICIÓN PRESUPUESTAL, ESTO DEBE ESTAR CONTEMPLADO DE UNA MANERA PERMANENTE, LA ESENCIA DEL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL, ES CONTAR CON UN PERSONAL ESPECIALIZADO EN LA MATERIA ELECTORAL, Y QUE SEA PERMANENTE ADEMÁS, QUE ESTÉ CAPACITADO Y EVALUADO CONSTANTEMENTE, Y SI ES PRECISO NO SE COMO LO VAYAN A MANEJAR USTEDES EN EL ESTATUTO, O CUANDO VAYA A DARSE VIGENCIA A ESE ESTATUTO QUE ESTÁ PENDIENTE, POR CONSIGUIENTE, TAMBIÉN CONSIDERO QUE SERÍA CONVENIENTE HACER UNA REVISIÓN, ¿QUE PERSONAL ES DEL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL?, Y ¿QUE PERSONAL ES ADMINISTRATIVO? Y ¿CUAL ES EL CUERPO DIRECTIVO?, QUE INCLUSIVE SERÍA CONVENIENTE TAMBIÉN REVISAR LOS PERFILES DE LAS PERSONAS QUE ESTÁN OCUPANDO LAS DIFERENTES PLAZAS PARA VER SI CUMPLEN ADECUADAMENTE CON DICHO PERFIL, INCLUSIVE AQUÍ DICE QUE LOS CRITERIOS QUE TOME LA COMISIÓN DEL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL PARA LAS VACANTES QUE SE VAN A OCUPAR, ¿CUALES VAN A SER ESOS CRITERIOS?, A MÍ ME GUSTARÍA SI PARTICIPAR EN LA DECISIÓN O EN LA APROBACIÓN DE LOS CRITERIOS QUE PUDIERAN SER LO QUE SE PIDE PARA LOS CUERPOS DIRECTIVOS, QUE SEAN TITULADOS, Y HACER UNA REVISIÓN INCLUSIVE, SI TODOS LOS CUERPOS DIRECTIVOS ESTÁN CUMPLIENDO CON ESE REQUISITO DEL TÍTULO PROFESIONAL, DE EXPERIENCIA ELECTORAL, IR MÁS ALLÁ EN LA EXPERIENCIA ACADÉMICA, EN LA DOCENCIA, VER SI ESTAMOS CUMPLIENDO CON LOS PERFILES DE LO QUE ES EL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL DEL ÁREA ADMINISTRATIVA EN ESPECÍFICO Y TAMBIÉN LO QUE ES LOS CUERPOS DIRECTIVOS DEL INSTITUTO, SERÍA CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, SI BUENO, LA TAREA QUE TENEMOS EN LA COMISIÓN DEL SERVICIO PROFESIONAL ES ARDUA, SABEMOS QUE DE ENTRADA EL ESTATUTO DE SERVICIO PROFESIONAL PUES ESTÁ APROBADO EN LO GENERAL Y TENEMOS QUE EMPEZAR A ANALIZAR CADA UNA DE LAS DISPOSICIONES PARTICULARES, Y CLARO PUES COMENTARLO AQUÍ AL SENO DEL CONSEJO, Y RESPECTO DE LOS CRITERIOS PARA LA SELECCIÓN DEL PERSONAL, AL MENOS DE ESAS 2 VACANTES, TODAVÍA NO ESTÁN TOTALMENTE DEFINIDOS, NO ME ENCUENTRO EN POSIBILIDAD DE DECIRLES, VA A SER DE ESTA MANERA, LO CIERTO ES QUE PRIVÓ EN EL SENO DE LA COMISIÓN Y CON TODOS LOS COMPAÑEROS CONSEJEROS QUE ASISTIERON A LA REUNIÓN, LA INTENCIÓN DE TENER ELEMENTOS OBJETIVOS QUE PERMITAN SUSTENTAR EL INGRESO DE PERSONAL, FUE LA OPINIÓN DE LA MAYORÍA LA QUE DETERMINÓ QUE ESAS PLAZAS QUEDARAN AL MENOS LA DEL TÉCNICO “C” QUE ERA LA QUE ESTÁ UN POCO EN DISCUSIÓN, QUE QUEDARA EN RESERVA HASTA QUE SI SE VIERA EL PROCEDIMIENTO, QUE PODRÍA SER UN TIPO DE CONCURSO PARA OCUPAR ESA PLAZA, PUES NADA MÁS REITERARLE QUE VAMOS A ESTAR SESIONANDO EN LA COMISIÓN DEL SERVICIO PROFESIONAL, QUE SEGURAMENTE APELAREMOS TAMBIÉN A LA EXPERIENCIA QUE USTEDES COMO REPRESENTANTES DE PARTIDO TIENEN EN ESTA MATERIA, PARA ENRIQUECER EL ESTATUTO Y QUE SI BIEN ES CIERTO, VAMOS POR LA PROFESIONALIZACIÓN DE LOS COMPAÑEROS Y TAMBIÉN LA PERMANENCIA QUE DEBEN DE TENER AQUÍ EN EL INSTITUTO, PUES TODAVÍA NOS FALTA MUCHO POR AVANZAR, SI LLEVAMOS UN BUEN CAMINO, EN EL SENTIDO DE QUE YA UNA GRAN PARTE DEL PERSONAL TIENE PERMANENCIA, YA ÚNICAMENTE ESTOS COMPAÑEROS QUE SE DERIVÓ SU CONTRATACIÓN DEL PROCESO ELECTORAL, SON LOS QUE TERMINARÁN EL CONTRATO EL 31 DE DICIEMBRE, PERO LOS DEMÁS COMPAÑEROS QUE LABORAN EN EL INSTITUTO YA LO ESTÁN HACIENDO DE MANERA PERMANENTE, SERÍA CUANTO PRESIDENTE, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: A MÍ ME GUSTARÍA QUE TOMARAN EN CUENTA NUESTRA OPINIÓN, SINO ES POSIBLE QUE NOSOTROS PARTICIPEMOS EN LA COMISIÓN, SÍ QUE NOS PERMITAN HACER LLEGAR MEDIANTE ESCRITO, UNA PROPUESTA DE CUALES SERÍAN LOS CRITERIOS, QUE NOS DIERAN UN TÉRMINO, Y BUENO, SI LOS QUIEREN TOMAR O NO EN CUENTA PERO BUENO, INCORPORAR NUESTRA OPINIÓN, Y YA USTEDES DECIDIRÁN SI SON CONVENIENTES O NO EN LA COMISIÓN, O INCLUSIVE EN EL SENO DEL CONSEJO LOS CRITERIOS PARA QUE SE ELIJA A ESE PERSONAL, SERÍA CUANTO GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI COMO NO, HAY PLENA DISPOSICIÓN PARA RECIBIR ESA INFORMACIÓN Y ANALIZARLA EN LO CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, RETOMANDO LA INTERVENCIÓN DEL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, EN MI PRIMERA INTERVENCIÓN CONSIDERÉ YO QUE YA ESTABA POR HECHO QUE EL CONSIDERANDO CUARTO SE QUITABA DE AQUÍ DE ESTE ACUERDO, QUE SE HABÍA TRASLADADO AL ACUERDO ANTERIOR, SIN EMBARGO QUE BUENO QUE SE CLARIFICA, DICE, ESTE ACUERDO YA NO VA A TENER ESE CONSIDERANDO CUARTO, Y POR LO QUE RESPECTA AL SERVICIO PROFESIONAL, CREO QUE LO PRIMERO QUE TIENE QUE IR DEFINIENDO LA COMISIÓN PARA LUEGO PRESENTARLO AL CONSEJO, ES PRECISAMENTE, QUE SERVIDORES PÚBLICOS PERTENECEN A SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL, PORQUE PUEDO POR EJEMPLO TENER UN COMENTARIO SENCILLO, EN LA DIRECCIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS, AQUELLOS ABOGADOS QUE ESTÁN DESTINADOS A TODO LO QUE ES EL PROCEDIMIENTO ELECTORAL, SÍ FORMARÍAN PARTE POR EJEMPLO DEL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL, PERO EL ABOGADO QUE ESTÁ DESTINADO A CUESTIONES ADMINISTRATIVAS POR EJEMPLO LA ESPECIALIZACIÓN EN LICITACIONES, TRÁMITES ADMINISTRATIVOS Y TODO, NO FORMARÍA PARTE DE SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL, ENTONCES TODO ESTO ES LO QUE TENEMOS QUE DEFINIR, Y YO SÍ CONSIDERO QUE ES CONVENIENTE LA PARTICIPACIÓN DE LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, PORQUE ELLOS TIENEN UNA VISIÓN DEL INSTITUTO, DIFERENTE A LA QUE NOSOTROS TENEMOS DE MANERA COTIDIANA Y QUE PUEDE ENRIQUECER LA ÓPTICA DESDE LA CUAL ESTAMOS OBSERVANDO LAS DIFERENTES TAREAS DE LOS SERVIDORES ELECTORALES, Y ESO NOS PERMITIRÍA PUES IR ESTABLECIENDO PRIMERO LOS CRITERIOS PARA DETERMINAR DONDE PODEMOS POR EJEMPLO ESTABLECER LA SEPARACIÓN, LA DIFERENCIA ENTRE LO QUE ES EL SERVIDOR ELECTORAL Y LO QUE ES EL SERVIDOR ADMINISTRATIVO, Y ENTONCES SÍ IR CONSTRUYENDO LO QUE REALMENTE QUEREMOS, EL ESTATUTO DEL SERVICIO PROFESIONAL, Y QUE DEBEMOS DARNOS PRISA TAMBIÉN EN ESTA TAREA, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL CONSEJERO PRESIDENTE: CON LAS PROPUESTAS DE MODIFICACIÓN QUE HAN SIDO PLANTEADAS, LE SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA CONTRATACIÓN DEL PERSONAL QUE PRESTA SUS SERVICIOS EN ESTE ÓRGANO ELECTORAL, CON LAS OBSERVACIONES Y PRECISIONES REALIZADAS POR EL CONSEJO GENERAL, RETIRAR EL CONSIDERANDO CUARTO, AGREGAR COLETILLA EN EL ACUERDO PRIMERO, CORREGIR LA PERCEPCIÓN EN EL ANEXO QUE SE PRESENTA EN EL DOCUMENTO, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, CONTINÚE CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL ORDEN DEL DÍA HA SIDO AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR Y SIENDO LAS 19:35 HORAS DEL DÍA 31 DE MARZO DE 2005, SE LEVANTA LA SESIÓN AGRADECIENDO A TODOS SU PUNTUAL ASISTENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

DOY FE

LIC. JOSÉ MANUEL ORTEGA CISNEROS
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